

FM東京ラジオ出演 サステナディズ

テーマ Stay Home の過ごし方と SDGsの新中学1年生の考え方

「緊急事態宣言」が5月31日まで延長になりました。学校の再開も、また延長になってしまったところが多いようです。

*Stay Home どのように過ごしていますか？

*延長でがっかりしている方も多いのでは...

● 質問 入学式はまだですか？

入学式は既に行われました。しかし、マスクを全員着用するなど、十分な対策を取ったうえで、短縮しての入学式となりました。

● 質問 これから学校が始まるにあたって、不安なことはありますか？

新型コロナウイルスで学校生活にどのような影響が及んでしまうのかということと、遅れてしまった授業をどうやって取り戻していくのかということが心配です。

● 質問 今はどのようにすごしていますか？

日中は、オンライン授業を聞いて勉強をしたり、趣味で小さい折り紙で手裏剣を作っています。時間を有効活用して、普段では、できないことをして過ごしています。

● 質問 SDGsについてどんなことを感じますか？学校では習ったりしましたか？

学校では習っていません。受験の時に塾で習いました。

私は、「SDGs」の17個の目標を初めて聞いたとき、どれも2030年までに実現するには難しいものばかりだと感じました。

なぜなら、例えば、SDGsの中に「海の豊かさを守ろう」という目標があります。今、海では海洋ゴミの問題がおきていて、この問題について知っている人は少なすぎだと思います。他の目標についても知らない人が多いと思うので、まずは、認知度を上げるところから始めることが必要です。

認知度を上げるためにには、ポスターを作って、全世界の人々にこの問題をアピールしたり、CMを流してこの問題の重大さを知らせることが必要です。

そうすれば、認知度が上がり、みんなが真剣に考えて少しずつ、良い方向に向かうと思います。